



Truena la alianza opositora

DESDE SAN LÁZARO

**Alejo
Sánchez
Cano**

Opine usted:
opinion@elfinanciero.com.mx

Lo que parecía un buen intento para conformar un frente opositor para la elección presidencial, se ha quedado en un malogrado esfuerzo que no resistió los embates del régimen y en donde se demostró que tanto los senadores como los diputados del PRI no son dignos de confiar, mucho menos su dirigencia nacional, que se ha alejado de las bases de ese partido y por supuesto de las causas de la gente.

La coalición conformada por PAN, PRI y PRD, que se supone estaba más unida que nunca, se desmoronó ante las presiones del gobierno del presidente López Obrador contra algunos de sus miembros más connotados, dicho esto no por sus capacidades y atributos, sino por la estela de corrupción que han dejado a su camino, como Alejandro Moreno, líder nacional de los tricolores y el perredista Miguel Ángel Mancera.

Claro, también hay tipos de una ralea difícil de encontrar, quienes en aras de solventar sus proyectos políticos personales, son capaces de vender hasta su familia, tal es el caso de todos esos senadores que, a cambio de promesas por gubernaturas o de privilegios y canonjías, dieron su brazo a torcer.

Basta revisar la lista de senadores priistas que avalaron prolongar la presencia de los militares en las calles hasta el 2028, para darse cuenta quiénes son esos

traidores que terminaron con la alianza opositora.

A unos meses de la elección en el Estado de México y con un bloque opositor fragmentado, se ha reducido la posibilidad de que se mantengan unidos a través de los liderazgos locales de esos partidos políticos. La desconfianza y el sospechismo ante una eventual traición, como la que sucedió en el Congreso federal, prevalecen en las pláticas.

Hay que reconocer que el PRI y el PAN solos, cada quien por su lado, no tienen grandes posibilidades de ganar el Estado de México, por ello buscan mantener la coalición incluso con el PRD, para convertirse en una opción más competitiva que impida que Morena le quite el bastión más importante que aún ostenta el Revolucionario Institucional, sin embargo, dadas las circunstancias actuales, se augura que cada quien vaya por su lado.

El periplo que tiene que emprender el gobernador Alfredo del Mazo rumbo a mantener la plaza para el PRI en el 2023, tiene que ver con elegir a la mejor candidata y paralelamente luchar hasta el final para conservar la alianza con los azules y amarillos para, de esta manera, buscar derrotar a Delfina Gómez, quien sin la fuerza del Estado y todo lo que representa, no tendría ninguna posibilidad de ganar.

Si a senadores y diputados de la oposición los doblaron, cuantimás a un gobernador que se encuentra muy vulnerable para cuando deje el cargo.

Así las cosas, veremos cómo concluye la crónica de una muerte anunciada para el PRI y la alianza opositora en territorio mexiquense con la capitulación de la plaza.

INFORME DE RESULTADOS

DE ANA LILIA HERRERA

Hablando del Estado de México y de candidatas triunfadoras, Ana Lilia Herrera dio su IV Informe

Legislativo; fue reelecta como diputada federal aliancista, ya que ella llegó a la Cámara baja federal, merced a que fue candidata de PRI, PAN y PRD.

Ha sido una de las legisladoras priistas más prolíficas de su bancada, ya que presentó 77 documentos entre iniciativas y puntos de acuerdo, entre los que destacan la reforma a la ley de sociedades mercantiles, reformas en materia de prohibición de matrimonio de menores para anexar el concepto de prácticas nocivas y protegerlos.

La protección a migrantes; maltrato a menores en albergues; justicia para feminicidios; defensa de la economía familiar; seguridad pública; los derechos de las mujeres; la protección de la niñez y la adolescencia; el futuro de los jóvenes y la educación pública de calidad; son solo algunos de los temas que ha llevado Ana Lilia al pleno de la Cámara de Diputados.

La transparencia para exigir se publiquen los informes de evaluación de la política de austeridad republicana, es otra bandera que ha enarbolado, así como la integración de gobiernos de coalición, figura que avanza en el Congreso mexiquense.

“Mi agradecimiento muy especial al gobernador Alfredo del Mazo, por todo el apoyo que hemos tenido las mujeres mexiquenses, que integramos el Colectivo 50+1. Esta agrupación está presente en 90 de 125 municipios... Soy una diputada todo terreno. Ustedes me conocen. El Estado de México ha sido un muro firme ante los intentos de autoritarismo y de división que hoy circulan y rondan todo el país”, advirtió la legisladora, al tiempo de lanzar su reto: “Para defender al Estado de México y a los mexiquenses, poseo los atributos necesarios: congruencia, capacidad, integridad y dar resultados”.